

Iniciativas para ayudar a la familia de Hodei Olaizola

Escrito por Administrator
Sábado, 28 de Noviembre de 2015 18:00 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 28 de Noviembre de 2015.

Iniciativas para ayudar a la familia de Hodei Olaizola

-

28 noviembre 201500:59

El grupo de padres de los jugadores del filial bidasotarra, con el respaldo del club, va a llevar a cabo una serie de iniciativas para ayudar a la familia de Hodei Olaizola, el jugador del Bidasoa B que sufrió un accidente el pasado mes de junio y que se encuentra ingresado en el Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo. Para empezar, esta tarde se colocará una mesa y una hucha en Artaleku para recaudar fondos para la familia de Hodei Olaizola, que se ha tenido que desplazar a vivir a Toledo para acompañar a su hijo.

El de esta tarde será el primero de los actos, pero también hay otros en mente como el de abrir una cuenta en un banco y establecer una fila cero para el partido contra el Zarautz y poder recibir cualquier tipo de ayuda.